



**Recteur du Sanctuaire de Fatima: « La crise de réfugiés exige des réponses concrètes »**



Photo : *The Italian Coastguard/Massimo Sestini.*

Le Recteur du Sanctuaire de Fatima, Père Carlos Cabecinhas, a déclaré aujourd'hui que « la crise dramatique des réfugiés à laquelle l'Europe doit répondre ne peut pas nous laisser indifférents et exige des réponses concrètes », et il a ajouté que « le Sanctuaire mettra à disposition une maison pour l'accueil stable de réfugiés ». Le Recteur a annoncé qu'en plus de cette initiative, « le Sanctuaire va également mettre à disposition un immeuble qui est normalement utilisé pour héberger des pèlerins, afin d'y accueillir transitoirement les réfugiés qui attendent un logement permanent ». L'évêque de Leiria-Fatima, Mgr Antonio Marto, avait déjà mentionné aux médias qu'il irait vérifier les ressources dont son diocèse pourrait disposer afin de participer à cette action d'aide humanitaire, dans la ligne de ce qui a été la position de l'Église catholique au Portugal à cet égard. Dans ce sens, il a contacté toutes les paroisses, Casas da Misericórdia, IPSS et les congrégations religieuses pour « qu'ils unissent leurs efforts à ceux de la Plateforme d'Aide aux Réfugiés, au niveau national », que la Conférence Episcopale soutient. Mgr Antonio Marto a également affirmé que « même s'il y a la possibilité d'accueillir au moins une famille, cela vaudra déjà la peine ».

---

[www.fatima.pt/fr/news/recteur-du-sanctuaire-fatima-la-crise-refugies-exige-des-reponses-concretes-](http://www.fatima.pt/fr/news/recteur-du-sanctuaire-fatima-la-crise-refugies-exige-des-reponses-concretes-)